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学校名 Ｎｏ

活動テーマ

開催日

場所

時間

参加者

趣旨

活動ポイント

主体委員会名・
講師名等

メール送信先 info@aichikoupren.org

平成２７年７月２３日（木）、２４日（金）

中村高等学校

ＰＴＡ懇談会

ウインクあいち、ルブラ王山

午後１時３０分～午後４時

　
  ７/２３　保護者８６名、教員　２８名

　７/２４　保護者６１名、教員　２５名　　２日間計　２００名

なし

１　ＰＴＡ懇談会次第
　(1) 学年別懇談会（４５分）各テーマについて意見交換する
　(2) 縦割り懇談会（４５分）学年を越えかつ小さなグループで話し合う
　(3) 全体会（３０分）全員で集まり各グループの意見を披露する

２　今年度のテーマ
　(1) 全体テーマ「子どもの自分力アップ」
　(2) サブテーマ
　　ア　子どもの居場所
　　イ　スマホ使用について
　　ウ　親の関与について

学年別懇談会 縦割り懇談会

３　アンケート結果
　(1) 懇談会の意義について
　　ア　よく理解できた　４６％　　イ　ある程度理解できた　５１．６％　　ウ　理解できなかった　２．４％

　(2) 懇談会に参加して
　　ア　有意義であった　９８．３％　　イ　有意義ではなかった　１．７％

　(3) 懇談会に参加して　（以下自由記述を抜粋）
　　・縦割りで学年を越えた意見が聞けたことがよかった。
　　・２，３年生になったら、どのように受験に向けていったらいいか参考になった。
　　・スマホ利用などについて、１～３年生の変化も聞けて良かった。
　　・スマホ利用について、親が注意するだけでなく、子どもと使用時間や関わり方について、普段から話を
     し、危険性についても親が勉強しようと思う。
　　・不安や悩みを解決する意見を、先輩の保護者からアドバイスを頂きよかった。
　　・先生の意見が参考になった。学習面の苦手の取組方は子どもに伝えようと思う。
　　・初のグループディスカッションはよかったが、参加者が少なかったのは残念。
　　・時間が足らない。
　　・先生の意見をもう少し聞きたかった。
　　・テーマが設定されていて話しやすかった。
　　・同じ悩みの保護者がいて安心した。
　　・解決できなくても、話をする、聞くことで糸口が見えるかも知れない。

　(4) ＰＴＡ活動全般について
　　・もっと多くの保護者が関わった方がいいと思った。
　　・無理のない活動にしていければといいと思う。
　　・ＰＴＡ活動に参加するのは大変だが、他のお母さんとの交流や学校の様子が分かるのでよい。
　　・大切なプリントの配布時にメール配信されていることは助かっている。
　　・役員以外の参加が少ない。
　
　(5) 学校に関して、その他
　　・補習を全員参加にして欲しい。
　　・学校のホームページが充実していて楽しみにしている。
　　・部活の懇談会があるとよいのでは。
　　・本陣から遠いので、名古屋駅発のバスが増えるのを望んでいる。

ノンジャンル

ＰＴＡ活動の目的である「家庭と学校との関係を密にし、生徒の心身の健全な発達をはか
る」を推進するために、保護者同士や保護者と教員が意見交換し、生徒をたすけ導くために
必要な情報を共有しあう。

具体的なテーマを設定し、意見交換が活発になることをはかる。
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